

UDI
LA 30
1990

LA TERCERA viernes 17 de agosto de 1990

En relación a USA, dice RN

"Intereses de Chile están en retroceso"

"El tránsito pacífico y ejemplar a la democracia en Chile, auspiciado y buscado por Estados Unidos, en la práctica ha significado una marcha atrás para los intereses de Chile", manifestaron en conferencia de prensa los diputados de Renovación Nacional Evelyn Matthei y Federico Mekis, al referirse al notorio deterioro de las relaciones Chile-EE.UU. en el último tiempo.

Al respecto, Mekis manifestó que un análisis global de las relaciones bilaterales entre Chile y Estados Unidos permite concluir que existen aún 14 materias pendientes que afectan a nuestro país, y que deben ser resueltas por los Estados Unidos.

Seguidamente enumeró los aspectos pendientes que son los siguientes:

- "8.- Acusación de "dumping" en las exportaciones de flores chilenas.
 - "9.- No autorización para el ingreso de chirimoyas y tomates chilenos al mercado estadounidense.
 - "10.- Prohibición total para el ingreso de quesos chilenos y cuota para el ingreso del acero.
 - "11.- No autorización para el ingreso al mercado estadounidense de peras asiáticas producidas en Chile.
 - "12.- Retraso en el reconocimiento de Chile como país libre de fiebre aftosa.
 - "13.- Falta de medidas y/o resoluciones como consecuencia de los problemas derivados del caso de las "uvas contaminadas".
 - "14.- Incumplimiento de la promesa de "normalización de relaciones" y de respaldo económico ante el tránsito de Chile hacia la democracia".
- En cuanto a lo que estiman que ha sido la reacción del Gobierno chileno ante las posiciones discriminatorias de Estados Unidos, los parlamentarios RN manifestaron que esta ha sido de "ilusión, que ante el retorno de la democracia iba a significar la superación total de los problemas que afectan la relación bilateral".

Agregaron que el retorno a la democracia ya lo hemos tenido hace varios meses "y vemos que la situación de relaciones entre ambos países no progresa, sino que, por el contrario, se deteriora. Es importante que tanto el embajador de EE.UU. como nuestra Cancillería hagan ver la necesidad de que países como Chile y Estados Unidos, que profesan una vocación por el libre comercio, efectivamente cumplan con estos principios".



Jaime Guzmán, senador de UDI.

Para regresarlo a Santiago

Redactan proyecto Congreso

VALPARAISO (Carlos Sepúlveda). Un grupo de senadores presentará la próxima semana una moción iniciando un proyecto de ley para cambiar la sede del Congreso Nacional a Santiago. La redacción del proyecto está a cargo de los Senadores Jaime Guzmán, de la UDI, y Hernán Vodanovic, socialista, según información proporcionada por el vicepresidente de la Cámara de Diputados, Carlos Dupré.

Por su parte, el Senador

Guzmán aclaró que él no estaba participando en la redacción de ningún proyecto sobre la materia, añadiendo que se encuentra en una etapa de reflexión al respecto.

Mientras tanto, el vicepresidente de la Cámara Alta, Senador Beltrán Urenda, dijo ignorar que estuviera redactando un proyecto con tal objetivo en el Senado. En su concepto, lo más seguro es que no haya una iniciativa en tal sentido, por cuanto lo lógico es esperar que el edifi-

cio del Congreso haya sido terminado y cumplido una etapa de funcionamiento, antes de hacer un cuestionamiento sobre su eficiencia.

Por otra parte, mostró su extrañeza que entre los críticos al Congreso en Valparaíso se encuentre la diputada DC, Eliana Caraball, por cuanto ella fue miembro del Jurado que eligió y premió el proyecto para construir el Parlamento en el primer puerto de la República.

Liquidamos la LIQUIDACION JOHNSON'S

Son los últimos días de la liquidación Johnson's. Apúrese porque los precios siguen bajando y esto es sólo por pocos días! No se pierda estas ofertas espectaculares.

MANANA SABADO ABIERTO TODO EL DIA

Trajes Johnson's corte recto y cruzado en exclusivos casimires de temporada
\$32.500
AHORA \$19.900

Vestones sport y de vestir en tweed de lana
\$29.800
AHORA \$15.800

Pantalones en surtido de modelos y colores
\$6.240
AHORA \$3.990

Camisas "by Johnson's" en polyester algodón
\$3.630
AHORA \$1.990

Jeans mezclilla stone wash modelos para damas y varones
\$7.490
AHORA \$3.990

Traje 2 piezas Adolfo en finas telas importadas
\$35.270
AHORA \$14.800

Abrigo dama Adolfo modelo tapado
\$17.500
AHORA \$9.900

Faldas forradas Adolfo colores moda '90
\$7.250
AHORA \$3.790

Blusas de temporada modelo de la selección Adolfo
\$8.790
AHORA \$4.990

Crédito directo sin pie.

Fabricante exclusivo de **ADOLFO**

Al exhumar sus restos Investigan la causa en muerte de Allende

VALPARAISO (Alvaro Inostroza Bidart). Los restos del ex Presidente Salvador Allende están siendo investigados para determinar las causas de su muerte, se informó en fuentes de la Concertación, quienes preparan su traslado a Santiago.

Fuentes de la Concertación de partidos políticos de Gobierno confirmaron aquí que la ceremonia de sepultación definitiva de los restos del ex Presidente de la República Salvador Allende se efectuará el próximo martes 4 de septiembre, fecha aniversario de la elección que llevó al extinto Mandatario al poder.

Se indicó que, luego de un homenaje en Valparaíso, los restos de Salvador Allende serán llevados hasta el Cementerio General de Santiago, en que recibirán sepultura en un mausoleo en construcción para tal efecto.

vehículos desde el Cementerio Santa Inés de Viña del Mar, acompañando los restos de Allende hacia la sede del Congreso Nacional en Valparaíso.

Se dijo, asimismo, que luego los restos del Mandatario serán conducidos por tierra hasta Santiago, por la vía 68, ingresando por la Alameda hasta el Palacio de la Moneda.

Se informó que los restos de Allende serán ingresados al Palacio de Gobierno por la puerta de la Cancillería y que en el Patio de Los Naranjos se llevará a cabo otra ceremonia de homenaje, encabezada por el Presidente de la República, Patricio Aylwin.

Luego, según los mismos datos, el féretro será conducido en una marcha de a pie en una curenha hacia la Catedral donde se efectuará una misa oficiada por el arzobispo de Santiago, monseñor Carlos Oviedo, para que luego se efectúe la sepultura en el Cementerio General.

El 4 de septiembre, según se informó, saldrá de este Puerto una caravana de